

Tarbes. Aider les collégiens à trouver leur voie



Conseiller et guider les jeunes vers le cursus adapté, tel est l'objectif des Rencontres formations métiers dont la 11^e édition s'est déroulée vendredi, au Parc des expositions. «Cette année, nous sommes associés au Salon Studyrama, dédié aux études supérieures, qui a eu lieu jeudi», explique Gilles Craspay, pour le comité d'organisation.

Il rappelle que l'orientation reste un sujet difficile à traiter, «d'où l'intérêt de travailler dans la plus grande concertation avec les acteurs concernés». Pas moins de 3.000 collégiens, acheminés par bus pour la plupart, ont découvert les 101 stands représentant de nombreux établissements et débouchés.

Nous avons rencontré Léa et Laura, 14 ans, devant celui de Marie-Curie. «On fait tous les lycées pour voir les options proposées», disent-elles de concert. Même si leur choix semble se porter sur MPS (Méthodes pratiques scientifiques).

Un peu plus loin, Jean-Marc Courtade, chef d'établissement de Pradeau-La Sède, fait savoir : «On accueille les bacs STL (Sciences et technologies de laboratoire), STMG (Sciences et technologies du management et de la gestion) et STI 2 D (Sciences et technologies industrielles et du développement durable). On leur montre qu'en classe de seconde, on peut avoir un parcours d'enseignement technologique». Il annonce également que sur Saint-Pierre, sera proposé un bac professionnel des métiers de la sécurité. Pour sa part, la région Midi-Pyrénées informe sur les filières en apprentissage, les formations du secteur sanitaire et social et sur les avantages de la carte jeune.

Devant le stand du lycée Pierre-Mendès-France de Vic-en-Bigorre, Kevin, Benjamin et Thomas se tiennent devant des pièces de moteurs. Ces élèves de 1^{re} préparent un bac pro maintenance de véhicules automobiles. «On présente notre métier», sont-ils fiers de dire, déjà décidés à préparer un BTS, «pour avoir un meilleur salaire».

J. B.